従業員の新型コロナウイルスの感染が確認されましたが ごみの受入業務は通常どおり継続します

8月3日、クリーンパーク北但の運営委託業者であります、ほくたんハイトラスト(株)の従業員1名がPCR検査の結果、陽性であることが確認されました。

なお、従業員の新型コロナウイルス感染に伴う、施設内での濃厚接触者はいませんでした。

北但行政事務組合としましては、ごみ処理は住民生活を維持するために必要不可欠な業務であることなどを勘案し、ごみの受入業務を通常どおり継続することといたします。

今まで以上に感染症予防対策に関する意識を高め、三密の回避やマスク着用、手指消毒など基本的な対策の徹底に加えて、危機管理意識の強化を図ってまいります。

住民の皆様におかれましても、改めて新型コロナウイルスが身近に存在していることを意識して頂き、感染予防の観点から急を要しないごみの持込はお控えていただくとともに、ご来場される際は以下の点にご留意いただきますようご理解とご協力をお願いします。

クリーンパーク北但へのごみ持込時の留意点

- ①マスクの着用
- ②必要最小限の人数
- ③発熱や咳などの体調チェック
- ④マスク、ティッシュなどは小袋に入れて密封